



Jueves 22 de septiembre de 2016

EL ECONOMISTA™

Crece interés por fintechs mexicanas

En el Finnosummit México 2016 quedó de manifiesto que, en los últimos dos años, ha crecido el interés de bancos, inversionistas y autoridades en la industria fintech o servicios financieros a través de plataformas tecnológicas. Aunque actualmente son sólo pocos bancos los que han mostrado un real acercamiento con esta naciente industria, lo han hecho de manera intensa, incluso creando laboratorios para el desarrollo e impulso de nuevas tecnologías financieras. Es el caso de BBVA Bancomer con su Centro de Innovación; Gentera con su Fiinlab y BanRegio con BanRegioLabs.

El Financiero

Bancos cobran hasta 36% créditos de nómina

El mercado de créditos de nómina sigue creciendo en México, pero si bien aún hay quienes obtienen aún tasas de menos de 20 por ciento, se trata de una minoría ante la tendencia de los bancos a aumentar los préstamos a un costo que alcanza el 36 por ciento anual al que llegan a prestar ahora. Pese a que los créditos de nómina otorgados por la banca comercial superan ya el dinamismo de las tarjetas de crédito, las instituciones financieras han disminuido en los últimos tres años el número de financiamientos que otorgaban a menores tasas. De acuerdo con datos de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) al cierre de junio pasado el número de créditos de nómina otorgados por la banca comercial ascendió a cinco millones 571 mil 154, mientras que en el mismo mes de 2015 se otorgaron cuatro millones 985 mil 205.

REFORMA
CORPORACIÓN DE MÉXICO

Frena Presupuesto renta de plataformas

La renta de plataformas para exploración y producción de petróleo no tendrá un año fácil, pues de las siete que Pemex quería rentar sólo dos están incluidas en el Presupuesto de Egresos de la Federación del próximo año. En el Proyecto que presentó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) al Congreso, la semana pasada, se autorizó un presupuesto de 776 millones de pesos. El promedio de tarifas diarias que podrá pagar la petrolera por cada uno de estos equipos es de un millón 64 mil pesos o 58 mil 462 dólares, considerando un tipo de cambio de 18.2 pesos por dólar en promedio que estimó la dependencia para elaborar el Presupuesto.

“No hay mayor señal de ignorancia que creer imposible lo inexplicable”
S. Bilard

TIPO DE CAMBIO

Dólar
19.83

Euro
22.11

ComUniCCo Financiero

IMC

Jueves 22 de septiembre de 2016

ÚLTIMOS FOLIOS:

Comité Ejecutivo Nacional 2016 – 2017 | Presentación

Guía para la presentación del dictamen a presentarse en septiembre 2016

Segunda Junta de Gobierno 2015-2016 – Convocatoria

NOTAS FISCALES:

SAT / Procederá conforme a disposiciones fiscales con relación a contribuyentes señalados en investigación Bahamas Leaks

SHCP / Listado de contribuyentes incumplidos y de quienes emitieron comprobantes con operaciones presuntamente inexistentes al 15 de septiembre de 2016 publicado en la página de Internet del SAT

DIPUTADOS / Iniciativa en materia de impuestos por herencias

MILENIO

¿Qué es la tasa de interés de la Fed y en qué afecta a México?

Este miércoles la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) mantuvo sin cambios su tasa de interés de referencia, en un rango de un 0.25 por ciento a un 0.50 por ciento, sin embargo dejó abierta la puerta para un incremento para finales del año. Un posible incremento mantiene a la expectativa a los mercados financieros de todo el mundo, pero qué es la tasa de interés de la Reserva Federal de Estados Unidos y en qué afecta a México que suba, aquí algunas respuestas. ¿Qué es la Reserva Federal de Estados Unidos? La Reserva Federal es el banco central de Estados Unidos y es un organismo público e independiente.

EXCELSIOR

Prevén que Banxico incrementará costo del crédito para "ayudar" al peso

El Banco de México podría incrementar hasta en 75 puntos base la tasa de referencia en su próxima reunión de política monetaria, a celebrarse el próximo 29 de septiembre, como una medida para contrarrestar la depreciación del peso, consideró el área de Análisis Económico del Grupo Financiero Banamex. A través de su último reporte, el segundo grupo financiero más importante del país advirtió que si bien la elección de Estados Unidos no es el único factor que ha afectado el comportamiento del peso, sin duda ha creado un sesgo adicional en contra de la moneda, que de no revertirse, podría afectar las expectativas inflacionarias.

La Razón

Productos importados suben 50% por dólar caro en 20 meses

El presidente de la Confederación Nacional de las Cámaras industriales (Concamin), Manuel Herrera Vega, reconoció que preocupa la acelerada depreciación del peso frente al dólar en casi dos años, lo cual ya ha provocado incrementos en los costos de producción del 50 por ciento, por alzas en los insumos de importación. De acuerdo con el líder industrial, los principales sectores industriales afectados son los relacionados con electrónica, computo, metalmecánica, calzado, manufactura, entre otros sectores. “Desde hace más de un año advertíamos que la depreciación del tipo de cambio ya estaba teniendo repercusiones en algunos sectores”.



Jueves 22 de septiembre de 2016

CNNEXPANSIÓN

La FED abre la puerta para un alza de tasas en diciembre

La Reserva Federal dejó abierta la posibilidad de un incremento en su tasa de referencia antes de que termine el año tras evitar un movimiento durante la reunión de septiembre. El Banco Central de Estados Unidos dijo en su comunicado de política monetaria que los riesgos de corto plazo para la economía parecen estar balanceados y que el argumento para un aumento en las tasas, desde el nivel actual de entre 0.25 y 0.50%, se ha fortalecido pero no está decidido aún. “Ambas declaraciones, en su conjunto, parecen ser la forma de la Fed para preparar al mercado para una alza de tasas antes de que termine el año”, dijo en un reporte Sam Bullard, economista de Wells Fargo.



Fundamental conocer cuánto recauda SAT para evaluar políticas públicas: INAI

El 28 de septiembre es el Día Internacional del Derecho a Sabor y, como cada año, el Instituto Nacional de Acceso a la Información (INAI) y protección de datos analiza los temas fundamentales para erradicar “las tres flores de nuestra democracia” que son: la corrupción, la desigualdad y la falta de seguridad. Joel Salas, comisionado del INAI, señaló que para este 2016 se concentrarán en “como la información pública puede ser útil para combatir la desigualdad. Tenemos varios diagnósticos, varias organizaciones de la sociedad civil (...) que nos dicen que las causas son las faltas de una política fiscal, la propia evasión fiscal, no tener un salario que permita salir de los umbrales de la pobreza.”



SCT sólo cuenta con el 50% del presupuesto que requiere: Ruiz Esparza

El secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza, reconoció que el recorte presupuestal representa un grave problema para la dependencia que encabeza, que tendrá que buscar fórmulas alternativas para que las obras fundamentales del Plan Nacional de Infraestructura se lleven a cabo. Al comparecer ante las comisiones de Comunicaciones y Transportes y de Radio, Televisión y Cinematografía del Senado, con motivo de la glosa del IV Informe de Gobierno, el funcionario destacó que la SCT sólo cuenta con el 50 por ciento del presupuesto que requiere.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(21/09/16)	4.25
TIIE 28 (21/09/16)	4.6275
TIIE 91 (21/09/16)	4.7550
TIIE 182 (21/09/16)	5.0200
CETES 28 (20/09/16)	4.27

Reservas internacionales (mdd)

(15/09/2016) 175,868.9

Inflación anual (Ago. 2015-Ago. 2016, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.73
Inflación subyacente *	2.96

Inflación mensual (Ago. 2016, %)

Inflación *	0.28
Inflación subyacente *	0.19

UDIS (22/09/16) 5.445299

* WWW.BANICO.ORG.MX





Jueves 22 de septiembre de 2016



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 22 de septiembre

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 20 de septiembre. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. DEUDA, MONEDA Y BOLSA: *La Reserva Federal de Estados Unidos dejó sin cambios su tasa de interés de referencia el miércoles, pero señaló que podría endurecer su política monetaria a fin de año porque el mercado laboral ha seguido fortaleciéndose. BANAMEX - La Fed no sube la tasa aunque publica un comunicado con tono ligeramente restrictivo.



Unesco: el aumento de las desigualdades impide solucionar retos globales

El aumento de las desigualdades no sólo pone en peligro el crecimiento económico, la cohesión social y la democracia, sino que amenaza los grandes retos globales, como la sostenibilidad ambiental, las migraciones o la solución a diferentes conflictos, según la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco). En el Informe Mundial sobre Ciencias Sociales publicado, la Unesco como coeditora destacó que reducir las desigualdades "es un imperativo en el campo de los derechos humanos y la justicia social". "Además -añadió-, es un factor esencial para conseguir éxitos en otros ámbitos prioritarios globales, como la sostenibilidad ambiental, la solución de conflictos y las migraciones".



Se pronostican lluvias fuertes en la mayor parte del país

Dos canales de baja presión en el interior del país y la entrada de humedad de ambos litorales favorecerán lluvias fuertes a muy fuertes en diversos estados de la República, reportó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Para el miércoles, la baja presión Paine se localizará en la costa occidental de Baja California y ocasionará lluvias con intervalos de chubascos (de 5.1 a 25 mm) en sitios de Baja California, Baja California Sur y Sonora. Un canal de baja presión localizado en el sureste del país, en combinación con la entrada de humedad de ambos litorales, provocará tormentas muy fuertes en regiones de Oaxaca, Chiapas y Veracruz; tormentas fuertes en zonas de Tabasco y Campeche, y lluvias con intervalos de chubascos en Yucatán y Quintana Roo.

